Vorstellung Delegiertenversammlung 2017 in St. Gallen Frau Bertoldo OK Präsidentin St. Gallen

Sehr geehrter Herr Präsident, lieber Vorstand des Schweizer Familiengärtner-Verbandes liebe Delegierte der Sektionen liebe Ehrenmitglieder liebe Gäste

Ich darf ihnen St. Gallen (BILD) kurz vorstellen.

St. Gallen liegt zwischen dem Bodensee und dem Säntis in einem grünen Hochtal (BILD) auf durchschnittlich 700m über Meer. In der Stadt im grünen Ring liegen verteilt (BILD) 18 grössere und kleinere Familiengartenareale mit rund 1100 Pächtern.

St. Gallen ist berühmt für (BILD) das UNESCO-Weltkulturerbe; dem Stiftsbezirk mit der barocken Kathedrale und der (BILD) eindrücklichen Stiftsbibliothek.

Die Stadt lädt zu einem gemütlichen Einkaufsbummel (BILD) in der Fussgängerzone ein. Doch nur wer seinen Blick erhebt, entdeckt die vielen Erker, Ornamente und Verzierungen an zahlreichen Altstadthäusern. Im modernen Bankenviertel (BILD) bietet der `rote Platz` zahlreiche Sitzgelegenheiten zum Verweilen.

Verschiedene Metzger bieten die beliebte (BILD) St. Galler Bratwurst auch `über d`Gass` an. Die St. Galler essen ihre Bratwurst niemals mit Senf, da dieser als Geschmacksverstärker bei unserer Qualität schlicht nicht nötig ist!!!

Zahlreiche Museen (BILD), allen voran das Textilmuseum der früheren Textilhochburg St. Gallen, laden zum Verweilen ein. St. Galler Spitzen werden auch heute noch von internationalen Stars und Prominenz getragen. Nicht nur auf der Unterwäsche!!!

Wer die Natur (BILD) vorzieht, kommt schnell an sein Ziel. St. Gallen wird nicht umsonst die Stadt der Treppen genannt. Das Zentrum und die Hügel oberhalb der Stadt sind mit rund 200 Treppen verbunden. In St. Gallen gibt es 8,5 Kilometer davon.

Die Olma Messen (BILD) sind mehr als nur die 11 Tage OLMA im Herbst. (Übrigens: OLMA bedeutet Schweizer Messe für Landwirtschaft und Ernährung). Es gibt auf dem Messegelände jährlich über 100 Veranstaltungen. Internationale Kongresse, sowie verschiedene Versammlungen und Ausstellungen finden hier eine ideale Infrastruktur.

Auch die DV 2017 wird hier stattfinden, wenn sie sich entscheiden nach St. Gallen zu kommen. Sie wären herzlich willkommen. Wir freuen uns auf Sie!

(SCHLUSSBILD)